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Betreff 
Baustelle Gleisbauarbeiten St. Anton-Straße - Anfrage der CDU-Fraktion 
 
 

Sehr geehrter Herr Läckes, 
sehr geehrter Herr Butzen,  
 
die CDU-Fraktion stellt folgende dringliche Anfrage für die kommende Sitzung des Ausschusses:  
 
Vorbemerkung der Anfrage:  
 
Seit dem 2. April ist der Abschnitt St. Anton Straße (Höhe Von-der-Leyen-Platz) in Richtung St. Tö-
nis aufgrund der Gleisbauarbeiten gesperrt. Seitdem kommt es in den Morgenstunden im Bereich 
des Rings bis hin zum Oranierring zu massiven Verkehrsstaus. 
Direkt zu Beginn der Maßnahme war zu beobachten, dass KFZ aufgrund mangelnder Ausschilde-
rung umherirren und trotz Einbahnstraßenregelung verkehrswidrig und entgegen der Fahrtrichtung 
in den Westwall einfahren, um dann in den Rettungsweg auf die St. Anton- Straße abzubiegen, da 
nicht frühzeitig und nicht ausreichend auf eine Umleitung aufmerksam gemacht wird.  
Die Sperrung hat zudem Auswirkungen auf den Verkehrsfluss auf den Ringen, wo es zu einem ho-
hen Verkehrsaufkommen kommt.  
 
Fragen:  
 

- Wer ist für die Erstellung des Baustellenmanagements sowie dem Management für die Ver-
kehrsströme bei den Umleitungen zuständig?  

- Wieso fehlen (weiträumige) Umleitungskonzepte für die Baumaßnahmen?  
- Bis wann ist mit den Einschränkungen zu rechnen?  
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- Kann die Einrichtung eines Halteverbots auf dem Frankenring, Preußenring sowie Oranier-
ring, zumindest in den Morgen- und Nachmittagsstunden für die Zeit der Bauphase den 
Verkehrsfluss verbessern?  

- Wie wird zu den Hauptverkehrszeiten aktuell auf den Ringen von Frankenring bis Oranier-
ring ein zügiges Durchfahren für Rettungskräfte sichergestellt? 

 
Zur Dringlichkeit 
Die chaotische Verkehrssituation ist erst nach Ende der Osterferien verstärkt zu beobachten, wes-
halb die Anfrage erst jetzt gestellt werden kann. 
 
gez.       gez. 
Peter Vermeulen     Dr. Stefan Galke 
Sprecher im Ausschuss für Planung, Bauen,  Sprecher im Ausschuss für Verwaltung,  
Mobilität, Stadtentwicklung und Liegenschaften Ordnung und Sicherheit 
 
 


